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Подвес Franco — отличный помощник в создании интерьера в стиле лофт. 
Светильник одинаково гармонично может светить над обеденной зоной, 
в спальне над прикроватной тумбой или нести декоративную функцию 
в дизайн-пространстве. Сочетание матового металла и дерева придают 
подвесу брутальный, но в то же время мягкий характер.

Подвес серии Edward как маяк, притягивающий своим светом и теплом, 
среди моря интерьерных решений. Светильник выполнен в гармоничном 
сочетании чуть потертого, будто временем, дерева и темного матового 
металла на цепи с некрупными звеньями. Всё эти особенности светильника 
позволяют украсить пространство в стиле лофт или рустика.

Franco suspension is a great assistant in creating an interior in the loft style. 
The lighting fixture will equally harmoniously shine over the dining area, in the 
bedroom over the bedside table or have a decorative function in the design 
space. The combination of matte metal and wood give the suspension a brutal, 
but at the same time soft character.

Suspension of the Edward series is like a lighthouse, attracting us with its light 
and warmth, among the sea of interior solutions. The lighting fixture is made in 
a harmonious combination of slightly worn, as if by time, wood and dark matte 
metal on a chain with medium-sized links. All these features allow the lighting 
fixture to decorate the space in the loft or rustic style.
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VL6032P01 VL6002P01
цвет: античный черный | коричневый цвет: античный черный | коричневый 
color: antique black | brown color: antique black | brown

E27 x 1 60W  E27 x 1 60W  
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